

2024-07-28

Línea 13.

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.contrareplica.mx/nota-Linea-13-202428749>

¿Hoy, fin al conflicto en Cuauhtémoc? Todo está listo para que este lunes el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) realice el recuento de votos de 73 casillas: una del Consejo Distrital 12, 72 y del 9, donde ocurrieron presuntas irregularidades, como que los sufragios nulos eran más que la diferencia entre los dos primeros lugares, como lo estableció el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, cuyos magistrados descartaron el recuento total de la elección, como lo exigió la todavía candidata de la colación "Sigamos Haciendo Historia", Elda Catalina Monreal Pérez. Aunque la alcaldesa electa de la coalición "Va X la Ciudad de México", Alessandra Rojo de la Vega Piccolo, tiene plena confianza de que la acción no alterará los resultados que le dieron el triunfo el pasado 2 de junio. Sin embargo, hay que esperar lo que suceda. Batres entrega multifamiliar sin agua y luz Vaya sorpresa se llevaron los asistentes a la inauguración del multifamiliar "General Pedro Antonio de los Santos 50", ubicado en la colonia San Miguel Chapultepec II Sección, que este domingo entregó con bombo y platillo el jefe de Gobierno capitalino, Martí Batres Guadarrama, supuestamente terminado y que beneficiará a 54 familias. Y es que básicamente, quienes pidieron ir al sanitario se encontraron con una respuesta negativa, pues resulta que no había agua en el edificio, incluso, algunos dijeron que ni electricidad. Habría que preguntar a las personas que con tanta ilusión y agradecimiento han retornado a sus casas, nuevas o remodeladas, luego de dejarlas por los daños que les ocasionaron los sismos de septiembre del 2017. Porque sabemos que un buen número de esos inmuebles carecen de los servicios básicos. "El Huguito", de nuevo tras las rejas Una vez más el famoso "Hugito", uno de los principales líderes de la Unión Tepito fue capturado por la policía capitalina. Se encontraba con su novia Yaredzy disfrutando de la vida en el antro Skichers, en Cancún, Quintana Roo. El joven es uno de los más violentos operadores de esta organización criminal, relacionado con decenas de ejecuciones y, en especial, con el múltiple asesinato ocurrido en Garibaldi, donde siete personas perdieron la vida. Cuando lo capturaron se encontraba disfrutando de la vida y no hizo nada para evitar la captura junto a su pareja, cuya hermana, también es pareja de uno de los integrantes de esa organización delictiva. Hoy la gran pregunta es cuánto tiempo podrán tenerlo en prisión por parte de las autoridades.